

29. Oktober 2014

Viele helfen gerne den Kinder-Helfern

"Hoffnung für Kinder im Elztal und Seitentäler" freut sich immer wieder über über Spenden .



Auch die Gütermann-Arbeitsjubilare Helmut Gehring und Markus Birk spendeten an „Hoffnung für Kinder im Elztal und Seitentälern“, hier vertreten durch Clemens Schneider (rechts). Foto: Dietmar Kürbs

WALDKIRCH/ELZTAL (dkü). Immer wieder erhält "Hoffnung für Kinder (HfK) im Elztal und den Seitentälern" aus verschiedenerelei Anlässen willkommene Spenden, mit denen der gemeinnützige Verein helfen kann, wenn "Not am Kind" ist. Und solche Anlässe gibt es im Tätigkeitsgebiet von HfK zur Genüge.

Bei der Firma Gütermann in Gutach feierten mit Helmut Gehring, stellvertretender Färbereileiter und interner Auditor, sowie Markus Birk, Verantwortlicher in der Färberei für Ausbildung, Rezepturen und Verfahrenstechnik, ihre jeweils 25-Jährige Betriebszugehörigkeit. Bei Gütermann ist es Sitte, dass für die Jubilare bei den engsten Arbeitskollegen gesammelt wird. Dies geschah auch hier und es kam die stolze Summe von 400 Euro zusammen. Die beiden Beschenkten beschlossen, das Geld an HfK, vertreten durch ihren Mitarbeiter und Kollegen Clemens Schneider, zu spenden.

Bereits vor einiger Zeit spielte die Band "The Wombats" aus Schonach wieder einmal auf dem Campingplatz in Siensbach bei Familie Hoch. Mit deren Einverständnis durfte HfK erneut die trotz miserablen Wetters recht zahlreich erschienenen Fans der Band um eine

Spende bitten. Dabei kamen fast 700 Euro zusammen, Das war wunderbar. Der Dank der HfK geht an Familie Hoch und Gäste. Und überhaupt sei allen Spendern an "Hoffnung für Kinder im Elztal und Seitentälern" aufrichtig gedankt, denn sie helfen, damit weiter geholfen werden kann.

Vorschau: Am Samstag, 20. Dezember, ist HfK mit einem Info- und Kuchenstand auf dem Wochenmarkt Waldkirch präsent – inklusive Übergabe der Gewinne vom Stadtfest-Luftballon-Wettbewerb.

Weitere Informationen unter: <http://www.hfk-elztal.de>

Autor: dkü